

Frau Präsidentin  
des Nationalrates  
Doris Bures  
Parlament  
1017 Wien

Wien, am 10. März 2015

GZ. BMF-310205/0003-I/4/2015

Sehr geehrte Frau Präsidentin!

Auf die schriftliche parlamentarische Anfrage Nr. 3420/J vom 14. Jänner 2015 der Abgeordneten Walter Rauch, Kolleginnen und Kollegen beehre ich mich Folgendes mitzuteilen:

Zu 1. bis 5.:

Gegenüber der Beantwortung der schriftlichen parlamentarischen Anfrage Nr. 129/J vom 22. November 2013 ist keine Änderung eingetreten.

Zu 6. bis 9.:

Zum Stichtag 31. Dezember 2014 standen dem Ressort 9 Businesskarten zur Verfügung; weiters wurden von den Bediensteten 642 Taxikarten eingelöst. Die Erhebung der Einzelfahrten würde einen großen Verwaltungsaufwand verursachen, da die Karten zu einem großen Teil nicht Personen, sondern Organisationseinheiten zugewiesen sind. Taxifahrten werden nach dienstlichen Erfordernissen in Anspruch genommen. Taxis können dabei von allen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern benutzt werden, wenn dafür ein dringendes dienstliches Erfordernis besteht und keine andere adäquate Möglichkeit gegeben ist. Das Bundesministerium für Finanzen wird weiterhin bestrebt sein, die öffentlichen Verkehrsmittel zu bevorzugen.

Zu 10. bis 15.:

Kontrollen erfolgen grundsätzlich durch die jeweiligen Vorgesetzten sowie im Rahmen des Budgetcontrollings. Allfällige Konsequenzen sind disziplinär, dienst-, arbeits- bzw. zivilrechtlicher Art. Die private Nutzung von Taxikarten würde eine Verletzung der Dienstpflichten darstellen.

Es gab keinen Fall, in welchem Taxigutscheine, Taxikarten, Businesskarten und ähnliches für dienstfremde und private Zwecke genutzt wurden.

Zu 16. und 17.:

Die Gesamtkosten aller Taxifahrten im Bundesministerium für Finanzen betragen im Jahr 2014 € 19.693,-- zuzüglich € 17.255,69 für mit Reiserechnung abgerechnete Taxifahrten anlässlich von Dienstreisen.

Von diesen Gesamtkosten sind in Summe € 4.739,15 auf die Bediensteten des Ministerbüros sowie € 1.200,-- auf die Bediensteten des Büros des vormaligen Herrn Staatssekretär Mag Danner und € 784,-- auf die Bediensteten des Büros der vormaligen Frau Staatssekretärin Mag Steßl entfallen.

Zu 18.:

Die Kosten für Taxifahrten der Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des Bundesministeriums für Finanzen sinken seit mehreren Jahren und haben im Jahr 2014 einen Tiefstand erreicht. Obwohl im Jahr 2014 dem Finanzminister zwei Staatssekretariate beigegeben waren, sind auch die Kosten für Taxifahrten der Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der politischen Büros im Vergleich zum Vorjahr nur wenig gestiegen. Im Jahr 2015 soll der Trend, die Taxikosten zu senken, fortgesetzt werden. Von den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern des Finanzministeriums werden Taxifahrten nur im unbedingt erforderlichen Ausmaß in Anspruch genommen.

Der Bundesminister:

Dr. Schelling

(elektronisch gefertigt)

 <b>BMF</b> <b>BUNDESMINISTERIUM FÜR FINANZEN</b>	Prüfhinweis	Informationen zur Prüfung der elektronischen Signatur finden Sie unter: <a href="https://amtssignatur.brz.gv.at">https://amtssignatur.brz.gv.at</a>
	Datum/Zeit	2015-03-13T11:05:15+01:00
Unterzeichner		serialNumber=129971254146,CN=Bundesministerium für Finanzen, C=AT
Signaturwert		hzIlr5UO3+IVVpM52KOg2j3PoKhV6cayGW18aC9/eD4Qtom7uQd3CaV84U06e56 hiq4wJaUKjtwUgtxQcAtS+iQr1VdlyrMVYLim0MXBwN47Ov+dppQn2ydLtXW6/M msmuilQgh+4nRrtaBWgQZ7kc4iFcdD5e9OAX44SclzrsUqFBR3kRRt0zNcKpCPn wZHzwZ8UMS3PcltZvHwLuWaxv1wRdusTMEaXOMko2DUBhZicQeq+m3jCq4JV8 BW6KT6JvliLF+cOjqB3wjV+9tAry1ZsB/dkSklzQTzv56B92KMis7BKv6GerDT loY1QTL3tlcF2qsZH0eRNrn1Jm==
Aussteller-Zertifikat		CN=a-sign-corporate-light-02,OU=a-sign-corporate-light-02,O=A- Trust Ges. f. Sicherheitssysteme im elektr. Datenverkehr GmbH, C=AT
Serien-Nr.	956662	
Dokumentenhinweis		Dieses Dokument wurde amtssigniert.